

10 de enero de 2019

Consejo para el Desarrollo Económico de Sinaloa

A quienes correspondan.

Presente.

Por este conducto se solicitan copias de todos los documentos que acrediten las gestiones y propuestas realizadas por el Consejo para el Desarrollo Económico de Sinaloa (CODESIN) y de acuerdo al informe presentado de sus resultados de 1996-2017 sobre los siguientes puntos (anexo copias de informe):

1. Publicación de la Ley de Fomento a la Inversión
2. Creación de la Secretaría de Desarrollo Económico de Sinaloa
3. Creación del Fideicomiso para el Desarrollo Económico de Sinaloa
4. Creación de la Unidad de Promoción de Inversiones
5. Creación de la Comisión de Filmaciones de Sinaloa
6. Creación del nuevo Aeropuerto de Culiacán
7. Creación del IMPLAN de Culiacán, Guasave y Mazatlán
8. Creación del CIT Sinaloa
9. Estudios de gasoducto y gas natural
10. Ley del Medio Ambiente para el Desarrollo Sustentable
11. Ley de Ciencia, Tecnología e Innovación
12. Plan Estratégico de Infraestructura y Logística
13. Plan Integral de Salud del estado de Sinaloa
14. Agenda Estatal de Innovación
15. Sistema de evaluación y desempeño municipal

Pd.: Si la información es muy amplia se puede entregar vía Cd o USB para ahorrar costos.

Quedo de Ud.

Atentamente

E. A. G.

[REDACTED]

10-ene-19

Logros del CODESIN

Los logros alcanzados por el CODESIN se agrupan según las etapas previamente identificadas. En la Tabla 4 se presentan los resultados obtenidos por el CODESIN desde su origen, sin embargo, no se trata de una lista exhaustiva de los proyectos realizados para su conclusión.

Tabla 4. Logros por etapa del CODESIN

Etapas del CODESIN	Período	Logros alcanzados
Crecimiento económico	1996-1999	Decreto de creación del CODESIN Publicación de la Ley de Fomento a la Inversión Creación de la Secretaría de Desarrollo Económico de Sinaloa Creación del Fideicomiso para el Desarrollo Económico de Sinaloa Inicio de la Estrategia de Promoción de Inversiones Primer viaje exploratorio a Asia 13 misiones para promover a Sinaloa en Asia, Europa y Norteamérica 150 delegaciones extranjeras recibidas Anteproyecto del Reglamento del CODESIN Desarrollo de Estrategia Sector Textil-Confección
Institucionalización	2000-2007	Creación de la Unidad de Promoción de Inversiones Creación de la Comisión de Filmaciones de Sinaloa Construcción del nuevo aeropuerto de Culiacán Creación de los IMPLAN Culiacán, Guasave y Mazatlán Iniciativa de reordenamiento del transporte urbano Realización del estudio Plan Avante y la creación de la Secretaría de Turismo Creación del CIT Sinaloa Aprobación de Reglamentos CODESIN Estrategia de Fomento del Desarrollo Institucional de los Gobiernos Locales (ICMA- CODESIN) MOTRAN La Entrada al Pacífico (corredor Chihuahua-Sinaloa) Reconocimiento CODESIN Hemisferia 2005 Creación del Comité Ciudadano de Evaluación de Estadística de Sinaloa Programa Periodista para el Desarrollo Local

Etapas del CODESIN	Periodo	Logros alcanzados
Desarrollo económico	2008-2017	Agenda para la Competitividad 2010 (IMCO) Estudios de gasoducto y gas natural Lanzamiento de la Alianza por la Competitividad Ley de Medio Ambiente para el Desarrollo Sustentable Ley de Ciencia, Tecnología e Innovación Plan Estratégico de Infraestructura y Logística Plan Integral de Salud del Estado de Sinaloa Agenda Estatal de Innovación Sistema de Evaluación y Desempeño Municipal Administrador Municipal en Navolato Gerente de Obras Públicas del municipio de Culiacán Agenda Regional Estratégica

Políticas públicas para el desarrollo

El CODESIN tiene como principal objetivo influir en políticas públicas que detonen el desarrollo y la competitividad de Sinaloa. Por ello es importante el rol que ha asumido para contribuir con el Gobierno en la generación de propuestas de solución a los problemas y oportunidades relacionados con estos temas.

Para hacerlo, el Consejo busca generar evidencia, identificar y plantear el problema y construir los instrumentos (normativos, presupuestarios, institucionales y humanos). Este proceso incluye la sensibilización de los actores públicos y la socialización necesaria para el involucramiento de otros actores clave con el propósito de lograr su inserción en la agenda pública y de gobierno y darle continuidad.

El CODESIN, al atender el principio que le da origen para convocar la participación de la comunidad sinaloense, articula y promueve la colaboración y cooperación de empresarios, funcionarios públicos, académicos y miembros de la sociedad civil en la búsqueda de soluciones a la problemática a resolver en los temas de sustentabilidad ambiental, sistema de derecho,